

ENVIRONNEMENT : un projet de nouveau tiers-lieu dédié à l'économie bleue

La communauté de communes de Banyuls veut créer un nouvel hôtel d'entreprises dédié à la filière de l'économie bleue (aquaculteurs, paysans de la mer, recyclage de produits pour le transport), rapporte [LA TRIBUNE](#). Dans ce projet de tiers lieu de 2 500 m² estimé à 4 millions d'euros, 11 entreprises devraient être accueillies, dont [PLASTIC SEA](#) (siège social à Saint-André/Pyrénées-Orientales), société qui accompagne les industriels dans leur « transition plastique » en évaluant l'impact de leurs produits plastiques et en proposant des solutions plus respectueuses de l'environnement dans un contexte d'économie circulaire, qui a déjà réservé 500 m² pour déménager ses bureaux et son laboratoire.
www.plasticatsea.com